

TEST DE EDAD BIOLÓGICA

Base fundamental del sistema de test

El equilibrio de energía Yin y Yang determina el funcionamiento metabólico de nuestros órganos. Un órgano equilibrado está sano y funciona a la perfección. La mujer es Yin y el hombre Yan aunque ambos poseen ambas energías. Normalmente hombres y mujeres tienen un Yan mayor de un 80% al 90% en hombres y del 90 al 70% en mujeres, el Yan es la parte responsable y más racional siendo el Yin la parte más creativa y arriesgada. Un porcentaje Yin superior al 30-40 % no es aconsejable.

- Cuando se produce un exceso de energía Yin en un órgano este con el tiempo se agota. No funciona bien y crea una disfunción.
- Por el otro lado si un órgano se ve expuesto a demasiada energía Yang se produce un hiperfuncionamiento del órgano que bloquea su correcto funcionamiento.

Todos los órganos tienen una relación con la sangre, ya que están nutridas por ella.

- Un órgano que no funciona bien crea toxinas. A la larga el funcionamiento del órgano, su polaridad energética, las toxinas que elabora determinan la cualidad de nuestra sangre.

El fundamento básico de la terapia de edad biológica es la polaridad: esta puede ser corregida y cambiada para reequilibrar el organismo y volverlo a llevar a un estado de salud.

La sabiduría inherente a nuestro cuerpo hace que él mismo tenga una capacidad extraordinaria de regeneración propia.

- La polaridad equivocada provoca con el tiempo una enfermedad de alguno de nuestros órganos débiles.
- El desequilibrio después pasa a la sangre debido a la acumulación de toxinas y el mal funcionamiento del órgano.



- Después se traslada a la linfa y a los tejidos intercelulares.
- Y al final se traslada a la célula

TEST

B: Sangre (blood)

C: Células

L: Linfa

TESTAJE

Vamos testando la B la ampolla que nos cambie la información la vamos reflejando en el croquis que adjuntamos al final, igual con la C y con la L, finalmente mentalmente testamos el grado de polaridad Yin/Yan (porcentaje de Yin respecto al de Yang en la persona)

Si unimos las marcas que hemos hecho y tendremos un rombo. Cuando más pequeño sea el rombo mejor salud gozará el cliente. Cuando más grande sea el rombo y más alejado del centro esté, peor será el estado de salud del cliente. Hay que marcar bien la fecha para seguir la evolución con el tratamiento.

Nuestro objetivo será conseguir que el rombo se haga pequeño, será el símbolo de que su salud habrá mejorado, se sentirá más joven y su y su edad biológica habrá bajado.

El cálculo de la Edad Biológica

El cálculo de la edad biológica nos da un índice de medición de la vitalidad de una Persona. Se hará según la fórmula:

$$C \times 10 + L$$

Se multiplica el Índice de Regeneración Celular por diez y al resultado de la suma el Índice de la Linfa. **El total es la Edad Biológica.**

Reducir el tamaño del rombo de la salud y rebajar la edad biológica serán los objetivos de la terapia de mejora de la edad biológica.

B: Sangre (blood)

C: Células

L: Linfa

° : Grados de polaridad YIN / YANG

